

L'allergie à l'iode n'existe pas!

Vous avez fait une réaction allergique à un produit de contraste radiologique :

cette allergie n'est pas due à l'iode mais à une molécule chimique.



Plusieurs produits contenant de l'iode peuvent induire une allergie. Pour autant, cette allergie n'est pas dûe à l'iode.

Une allergie est une réaction particulière dûe à une substance précise : seul un bilan allergologique peut la confirmer.

Vous avez
fait une réaction
allergique à un
antiseptique iodé:

Cette allergie n'est pas due à l'iode mais à une molécule appelée povidone.

Vous avez fait une réaction allergique à des poissons ou des fruits de mer :

Cette allergie n'est pas due à l'iode mais aux protéines de ces animaux.

Nous mangeons du sel iodé tous les jours et nous n'avons aucune réaction allergique.

M. Vigan, C Biver Dalle Dermato - Allergologie, cellule communication CHRU Besançon